

UNIVERSIDAD SAN PEDRO
FACULTAD CIENCIAS DE LA SALUD
Escuela de Enfermería



**"Factores que motivan la automedicación en personas mayores de 18 años en
el AA.HH. Alberto Fujimori II etapa 2015"**

Tesis para optar el Título Profesional de Licenciado en Enfermería

Elaborado por :

SEPÚLVEDA MANRIQUE BETSY GERALDINE

HUACHO

2015

Resumen

La automedicación es una práctica muy antigua que constituye una problemática de carácter tanto nacional como mundial. Se ha convertido en una actividad frecuente de las personas constituyendo una acción riesgosa para la salud, lo cual conlleva a establecer prioridades de carácter social para el control de esta. Dentro de los factores que fomentan la automedicación, están nuestras condiciones de país en desarrollo, con una proporción importante de la población con dificultades de acceso al sistema público de salud y además niveles de ingreso insuficiente que les hace muy difícil acceder a cuidados médicos en el sistema privado de atención. El objetivo del estudio es determinar los factores que motivan la automedicación en personas mayores de 18 años del AA.HH. Alberto Fujimori Fujimori II Etapa. 2015. El diseño es de tipo no experimental, descriptivo, con una población y muestra de 142 personas mayores de 18 años en el AA.HH. Alberto Fujimori Fujimori II Etapa. 2015. Se utilizó la técnica e instrumento de recolección de datos la encuesta, técnica de análisis de datos se aplicó la estadística descriptiva, la muestra es no probabilística, muestreo Aleatorio simple. Cuyo resultado fue que los factores que motivan la automedicación en mayores de 18 años del AA.HH. Alberto Fujimori Fujimori II Etapa. 2015 donde el 69 % si fue motivado por el factor situacional, 31 % no fue motivado por el factor situacional.